L'exposition « Lagon bleu » à découvrir en pleine nature

Publié le 08/06/2022 à 06:26 | Mis à jour le 08/06/2022 à 06:26





Les œuvres de Michaël Souvignet sont à découvrir en extérieur jusqu'au dimanche 3 juillet. © Photo NR

Du samedi 11 juin au dimanche 3 juillet, Michaël Souvignet, artiste-peintre, ancien professeur aux Beaux-Arts, expose au lieu-dit de La Pierre, au 13, rue de la Fontaine-Morin à Azay-sur-Cher.

Il présente en pleine nature, dans un petit bois de résineux, près de quarante acryliques.

Mais alors, quel rapport avec le nom de l'exposition, Lagon bleu? Michaël Souvignet se revendique « géo-peintre » pour répondre : « Nous sommes sur un sol recouvert il y a 15 millions d'années par la mer des faluns, dit-il. Elle a laissé en se retirant d'épaisses couches calcaires qui ont permis de bâtir des maisons et des châteaux... Ce milieu géologique est une inspiration pour moi. »

Tous les jours de 14 h à 19 h et nocturne chaque samedi dès 22 h. Entrée libre.